

ACTA DE LA REUNIÓN DE LA JUNTA DIRECTIVA DE LA FEDO

CELEBRADA EN LA NUEVA SEDE DE LA FEDO (ALICANTE)

El sábado, día 07 de agosto de 2010 a las 10:00 horas.

Convocada en tiempo y forma se reúne la **Junta Directiva de la F.E.D.O.**, estando presentes los siguientes miembros:

Presidente: **Víctor M. García Berenguer**, asiste
Vicepresidenta 1ª: **Alicia Blanch Cortés**, asiste
Vicepresidente 2º: **José A. Nieto Poblete**, asiste
Tesorero: **Luis González Torrero**, asiste
Director Técnico: **José Samper García**, asiste
Jueces Controladores: **Francisco Gómez Cobas**, asiste
Cartografía: **Mario Vidal Triquell**, asiste
Sportident: **Niclas Gil Nieminen**, asiste
Deporte Escolar: **Julio Garrido Izquierdo**, asiste
E.E.T.O.: **Ignacio Rubio Hernández**, asiste
Secretario General: **Jesús de Miguel Rey**, asiste

ACUERDOS ADOPTADOS:

A reserva de los términos que resulten de la aprobación de la presente acta en la siguiente Reunión de la Junta Directiva, se informa de los acuerdos adoptados:

1º) Aprobación, si procede de la redacción del Acta de la Junta Directiva del 31/10/2009

Se aprueba por unanimidad la redacción del Acta de la Junta Directiva que tuvo lugar en Toledo, el día 31 de octubre de 2009.

2º) Coordinación General de la Federación y programación de actividades para 2010.

2.1.- Presentación del Presidente

Víctor explica que el motivo de esta reunión es la preparación de la programación de las diferentes áreas de la FEDO para el presente año.

Comenta además los resultados de las encuestas realizadas por los equipos participantes en el EYOC 2010, y felicita a todos por el éxito organizativo del Campeonato.

Alicia Blanch informa de la gestión económica del EYOC; considera que, para mediados de septiembre se podrá tener cerrado el resultado.

2.2.- Escuela Española de Técnicos de Orientación

Víctor adelanta que el Clinic de Técnicos previsto para los días 9 y 10 de octubre ha sido retrasado a 13 y 14 de noviembre, y que tendrá lugar en Guardamar, y que se va a invitar como ponente al sueco Hakan Carlson, que José Samper ha considerado el más idóneo, después de haber asistido a una charla impartida por él en agosto.

También expone al Director de la EETO la conveniencia de que la documentación sobre los participantes en los diferentes cursos debe estar también en la Secretaría de la FEDO.

Nacho Rubio comenta que se ha de limitar el tiempo máximo entre la teórica y las prácticas en los cursos, y que en los próximos se exigirá el acta al profesor que los imparta. Ha solicitado a la Biblioteca Nacional un nº de registro para las Comunicaciones Técnicas FEDO, y se compromete a publicar la primera durante el presente año.

2.3.- Jueces Controladores

Víctor comenta que debido al desarrollo de varias pruebas en el año 2009, este año va a ser muy crítico con la actuación de los miembros del Estamento de Jueces a la hora de realizar sus cometidos, y así lo va a manifestar en el Clinic; Mario Vidal expone la desprotección en que, en ocasiones, se encuentran cuando ejercen su labor.

José Samper remarca, que realmente no son jueces, sino supervisores, y Jesús de Miguel recomienda la conveniencia de actualizar los Reglamentos y unificar criterios.

Francisco Gómez Cobas ha nombrado los Jueces de O-pie para 2011, va a nombrar los de O-BM, y manifiesta que está teniendo dificultades para completar la Liga Española de Raids.

Será preceptiva para controlar Pruebas en 2011 y 2012, la asistencia al Clinic de Jueces FEDO de 2010, que se convocará los días 23 y 24 de octubre en Navaleno.

2.4.- Tesorería

Luis Gonzalez informa de que el gasto del año 2010 está de acuerdo a lo presupuestado, y pide a los presentes que envíen de la forma más aproximada a la previsión, los gastos para 2011, con el fin de confeccionar el próximo Presupuesto.

Lee el reciente informe de la Auditoría correspondiente al ejercicio económico 2009; y comunica que, en breve se reunirá el Comité de Auditoría y Control, para revisar los temas de control interno de la Federación.

Se decide que los precios de inscripción a los Clínicos de Técnicos, Jueces y Curso de Cartografía organizados por la FEDO en 2010, sea de 40/50 euros, según se tenga titulación o no, y se incluirán los alojamientos y manutenciones necesarios para la asistencia a los mismos.

2.5.- Copa Latina y Cooperación con Francia

José Ángel Nieto explica que la Cooperación con la Federación Francesa va por buen camino, aunque los acuerdos serán complicados por el momento debido a las distintas formas de organización de las federaciones. El 17 y 18 de septiembre, aprovechando la celebración de la Copa Latina en Portugal, habrá una reunión con los responsables de los países participantes.

2.6.- Cartografía

Mario Vidal tiene previsto un acuerdo para la realización de mapas base con una empresa de Madrid, y solicita mapas internacionales para poder observar las nuevas tendencias de los cartógrafos.

Expone que las autorizaciones de los Jueces a desviaciones en los mapas empleados en las Pruebas de Liga Española, en muchas ocasiones no son consultadas al Comité de Cartografía. Recomienda la conveniencia de hacer llegar este extremo a los Jueces Controladores para su fiel cumplimiento.

Ha iniciado un proyecto de Trail-O, que va a empezar en el próximo septiembre en Zaragoza y Murcia, y está traduciendo los Reglamentos IOF de esta especialidad.

2.7.- Deporte Escolar

Julio Garrido recuerda que en la reunión habida en el CSD se ofreció la posibilidad de compensar el dinero que ahora se gasta con la realización de alguna prueba lúdica, y que cree que es el momento idóneo para solicitar la inclusión del Deporte Escolar en el País Vasco.

Víctor le contesta que tiene previstas próximamente dos entrevistas, una en Santander para la organización del Campeonato de España 2012, y otra en el País Vasco para intentar comenzar la andadura de la federación vasca de orientación, y la participación en el deporte escolar.

2.8.- Sportident

Niclas Gil muestra su descontento por la falta de información en lo relacionado con Sportident, explica su procedimiento de gestión, tanto para el material como los técnicos, y comunica que este mes sale una nueva versión para SI, y que ha pedido presupuesto de un software para Raids. Se estudiará la posibilidad de alquilar las tarjetas SI por cupos, para evitar las excesivas diferencias entre las solicitadas y las realmente usadas.

Víctor propone hacer gestiones con los distintos proveedores para intentar mejorar los precios de compra del material; también se contactará con MRW para abaratar los gastos de los envíos de dicho material.

2.9.- Dirección Técnica

José Samper, se muestra preocupado al haber solo 6 pruebas de O-pie en el calendario 2011, y por el estado en el que se encuentra en estos momentos la O-BM, si bien los Raids se encuentran cada vez más arraigados.

Han dimitido recientemente los responsables de Raids (Luis Torrente) y de O-BM (José Ramón García), y está buscando las personas que les puedan sustituir.

La Selección de los deportistas para el Campeonato del Mundo de Centros de Enseñanza 2011, se hará en el próximo Campeonato de España, en Cádiz.

Se va a solicitar de nuevo al CSD el Programa de Tecnificación, y habrá, si las disponibilidades económicas lo permiten, concentración de Navidad. Se estudiará la posibilidad de realizar un Campus de Orientación para jóvenes el próximo verano.

3º) Ruegos y preguntas.

No hay.

Y sin más asuntos que tratar, se da por finalizada la reunión a las 15:00 h. del día de la fecha.

Vº Bº El Presidente

El Secretario General

Víctor M. García Berenguer

Jesús de Miguel Rey